



Liebe Einwohnerinnen und Einwohner,

am Sonntag, 26. Mai, wählen die Bürgerinnen und Bürger der Europäischen Union zum neunten Mal das Europäische Parlament. Das Europäische Parlament ist ein wichtiges Forum für die politische Debatte und die Beschlussfassung auf EU-Ebene. Die Mitglieder des Europäischen Parlaments werden direkt von den Wählerinnen und Wählern in allen Mitgliedstaaten gewählt. Das Parlament vertritt somit die Interessen der Menschen im Hinblick auf die EU-Gesetzgebung und stellt sicher, dass die Arbeitsweise der anderen EU-Organe demokratischen Grundsätzen folgt. In jedem Mitgliedsstaat werden die Mitglieder des Europäischen Parlaments nach dem Verhältniswahlssystem auf der Grundlage von Listen oder von übertragbaren Einzelstimmen gewählt. Bei der Europawahl bewerben sich insgesamt 1380 Kandidatinnen und Kandidaten um die der Bundesrepublik Deutschland zugewiesenen 96 Parlamentssitze. Darunter sind 479 Frauen. Es treten insgesamt 41 Parteien und sonstige politische Vereinigungen mit gemeinsamen Listen für alle Bundesländer beziehungsweise mit Listen für einzelne Länder an.

Doch nicht nur auf europäischer Ebene wird am 26. Mai gewählt. Alle Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Uelzen sind aufgerufen, einen Landrat zu wählen. Zur Wahl stehen mit Amtsinhaber Dr. Heiko Blume (CDU) und Herausforderer Léonard Hyfing (FDP) zwei Bewerber.

In der Samtgemeinde Bevensen-Ebstorf findet an diesem Tag eine dritte Wahl statt – die Wahl meines Nachfolgers als Samtgemeindebürgermeister. Antreten werden Andreas Czerwinski (CDU), Martin Feller (Bündnis 90 / Die Grünen) und Heiko Senking (Unabhängige Wählergemeinschaft – Samtgemeinde Bevensen-Ebstorf).

Insgesamt haben wir in unserer Kommune rund 22.700 Wahlberechtigte. Gewählt wird in 45 Wahllokalen. Mein Appell: Gehen Sie wählen! Es gehört zwar zur Freiheit jedes Einzelnen, auf dieses

Recht zu verzichten. Aber: Demokratie passiert nicht einfach, sie wird gemacht. Und zwar ebenfalls von jedem Einzelnen. Ja zu Europa, Ja zum Landkreis und Ja zur Samtgemeinde Bevensen-Ebstorf.

Alle Informationen rund um die Wahlen am 26. Mai und die Ergebnisse am Wahlabend können Sie auf unserer Homepage verfolgen. Dann können auch gleich einen Blick auf das neue Layout der Seite werfen. Ich denke wir haben mit dem neuen Internetauftritt unser Ziel erreicht und eine überschaubare und klare Struktur und somit eine leichtere Bedienbarkeit eingerichtet. Neu auf der Homepage ist der Mängelmelder „Sags uns einfach“. Hier können alle Einwohnerinnen und Einwohner Dinge direkt bei der Verwaltung melden, die ihnen ein Dorn im Auge sind. Sei es illegal entsorgter Müll oder defekte Beleuchtung oder Beschilderung. Einfach das Formular am Rechner, Tablet oder Smartphone ausfüllen, wenn gewünscht ein Foto anhängen, und mit ein paar Klicks landet es direkt bei uns im Rathaus. Damit verstärken wir die direkte Bürgernähe, die direkte Kommunikation mit unseren Einwohnerinnen und Einwohnern. Natürlich können Sie auch nach wie vor das Telefon in die Hand nehmen und uns im Rathaus in Bad Bevensen oder Klosterflecken Ebstorf anrufen.

Helfen Sie uns, immer ein Stück besser zu werden.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Hans-Jürgen Kammer'. The signature is fluid and cursive, with a long horizontal stroke at the end.

Ihr Hans-Jürgen Kammer